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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 １ 財政問題について 

公共事業の地域経済に与える効果と新年度における投資的経費

のあるべき姿を聞く。 

 

２ 先の衆議院議員選挙について 

有権者の投票における視点をどう認識したのか。また、政権を

獲得した場合の、立憲民主党と共産党との「限定的閣外協力」の

合意について、所感を聞く。 

 

３ 投票率向上対策について 

(1) 近年の選挙における低投票率の原因は何であると考えるのか。 

(2) 投票率向上には時代に合った斬新な方法が必要と思うが、何か

新しいアイデアを持ち合わせていないのか。 

(3) 教育現場において参政権を意識させる有効な手段である選挙体

験プログラムを積極的に授業に取り入れるべきではないか。 

(4) 日頃から有権者に権利放棄しないよう働きかけることや、期日

前・不在者などの各投票制度の周知徹底が重要であると思うがど

うか。 

(5) 高齢化や過疎が進む地域では、バスの巡行による移動期日前投

票所が投票促進に有効な手段と考えるが、どう評価しているのか。 

(6) 共通投票所の積極的な活用について、市町などと協議を進める

方針はないのか。 

(7) 期日前投票時に求められる当日投票に行けない理由の申告な

ど、時代にそぐわない要件がなくなるよう、全国知事会を通じて

国に働きかけてはどうか。 

 

４ パブリックコメントについて 

(1) 制度自体が広く知られていないことへの所見を聞く。 

(2) パブリックコメントの対象要件と年間の実施件数、１件あたり

の意見提出数を聞く。 

(3) 意見がなかった場合の対処はどうしているのか。また、提出さ

れた意見への対応の経過や結果をどのように公示しているのか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 ５ 新幹線開業後のＩＲいしかわ鉄道の運営について 

(1) 特急が走らないのであれば、小松以西の複線は過剰設備であり、

コストが下がる単線に切り替えてはどうか。 

(2) 沿線市町と連携し二次交通を整備することで、利便性向上を図

るべきと考えるがどうか。 

 

６ 摂食障害について 

(1) 本県での発症状況と患者への相談対応の状況を聞く。 

(2) 国が進めている摂食障害支援拠点病院の設置について、どのよ

うに考えているのか。 

 

７ 調理師について 

(1) 条例等により飲食店への調理師の設置を義務化してはどうか。 

(2) ふぐ処理資格者を対象とした継続的な教育が必要と考えるがど

うか。 

 

８ ふぐの活用について 

(1) 漁獲量が全国トップクラスである天然ふぐの活用には、県の支

援が必要と考えるが、現状認識と支援策を聞く。 

 (2) ふぐの卵巣の加工品の販路拡大を図るべきと考えるがどうか。 

 

９ 農林水産業の６次化支援について 

(1) 所得の向上につながる農林水産業の６次化を積極的に支援すべ

きと考えるが、６次化への基本的な考えを聞く。 

(2) ６次化に関する相談窓口はどこか。 

(3) 事業活動計画の認定状況を聞く。 

(4) ６次化の支援を行うサポートセンターでの具体的な支援内容を

聞く。 

(5) 農林水産業全体での６次産業化に向けて、具体的にどのような

働きかけを行っているのか。 
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